

Une bonne note pour le groupe scolaire

Chaleureusement accueillis par Elsa Nicot, directrice de l'école, Jean-Pierre Nexon, le maire et son adjointe aux affaires scolaires, les DDEN du canton de Saint-Léonard-de-Noblat, se sont rendus à l'école de Sauviat-sur-Vige, le mardi 2 avril dernier.

Après une agréable collation offerte par la municipalité dans le restaurant scolaire, et dans un excellent climat de coopération, ils ont redécouvert l'infrastructure du groupe scolaire et pris connaissance de tous les aménagements intervenus depuis leur dernière visite d'avril 2019.

La discussion principale porta sur la mise en place récente du RPI Sauviat/Moissannes. Bien pensé et travaillé en amont avec les équipes enseignantes des deux communes et en collaboration étroite avec les



LES DDEN EN VISITE. Les délégués de l'Éducation nationale, très satisfaits de leur visite à l'école de Sauviat.

élus et les personnels, la mise en place de ce RPI est une réussite n'ayant entraîné aucune perturbation quant à la vie des élèves et des familles. Bien au contraire, les conditions pédagogiques se sont confortées en limitant le nombre de niveaux d'enseignement pour les

maîtres et maitresses. L'harmonisation des rythmes de vie, de restauration, de prise en charge des enfants sont salués par tous.

Les DDEN constatèrent, avec plaisir, la clarté des salles de classe, les aménagements tant intérieurs qu'extérieurs réalisés par

la municipalité, contribuant au confort de vie des élèves et des enseignants.

Jean-Pierre Nexon évoqua la programmation des travaux à venir, soulignant ainsi l'attention qu'il porte au bien-être de tous et son souhait de voir se poursuivre une collaboration étroite avec l'école. ■